SUPLEMENTO ESPECIAL

VIERNES 21 MARZO DE 2025 LA NACIÓN

Feria Innovar con enfoque en la agricultura digital y sostenibilidad



La séptima edición de la Feria Innovar una vez más es el escenario para la agricultura digital y la sostenibilidad. La muestra agropecuaria que finaliza hoy acaparó la atención de todo el sector en el predio del Cetapar (Centro Tecnológico Agropecuario del Paraguay), km 282 de la ruta PYO2, distrito Yguazú, Alto Paraná. Organizada por la Unión de **Empresas Agropecuarias** (UEA), reunió a más de 300 empresas y 700 marcas nacionales e internacionales, con el lema "Movemos el campo". Durante los días de exposición se mostraron las novedades en tecnología de insumos agropecuarios, servicios, implementos y maquinarias para el ámbito



PIONERA EN ACOMPAÑAR LA EVOLUCIÓN DEL CAMPO

Agrotec celebra 35 años de innovación y liderazgo

En esta edición de la Feria Innovar se compartió con los visitantes soluciones para el campo.

on el lema "Juntos a cada paso", la firma Agrotec S.A. celebró en la Feria Innovar sus 35 años en el mercado. Compartió con los visitantes soluciones en protección de cultivos, nutrición vegetal y servicios digitales y biológicos. También exploraron las últimas novedades en genética y compartieron experiencias con los consultores técnicos de Agrotec S.A. Ha sido pionera en acompañar la evolución del campo paraguayo, promoviendo el intercambio de conocimientos con expertos internacionales y ofreciendo a sus clientes un servicio de excelencia y soluciones innovadoras, ya sea a través de marcas propias o de los mejores insumos del mercado global. Como parte de las celebraciones de su ani-

versario, la empresa participa en la feria Innovar que se desarrolla hasta hoy en Yguazú, donde presentó sus últimos avances. En su stand, los visitantes "pueden ver nuestras soluciones en protección de cultivos, nutrición vegetal, servicios digitales y biológicos, además de explorar las últimas novedades en genética", según Paulo Eduardo Alves, director ejecutivo. Presentaron un nuevo híbrido de maíz v una variedad de soja. También of recieron asesoramiento técnico especializado y un espacio de interacción para fortalecer la cercanía con los productores. En la jornada inaugural de la feria, Agrotec S.A. en alianza con el líder de fertilizantes Mosaic, presentó por primera vez en Paraguay al dúo Primos Agro.

Los ingenieros agrónomos brasileños João Castro y Eduardo Palhares, influencers del agronegocio, compartieron los beneficios de Microessentials, una tecnología que asegura la distribución uniforme de nutrientes en cada grano de fertilizante, permitiendo un desarrollo óptimo de los cultivos y maximizando su rendimiento, según Paulo Alves.

AGRICULTURA DIGITAL Y SEMILLAS HÍBRIDAS

Agrotec S.A. presentó innovaciones en tecnología de semillas, incluyendo un nuevo híbrido de maíz. Este híbrido de ciclo precoz, ideal para zafriña de maíz, zafra de verano, destaca por su alto potencial productivo y su buena tolerancia a la cigarrita y enfermedades comunes del maíz, según explicó Jonas Ambrosini, gerente de la línea Semillas Híbridas de la empresa.

En el ámbito de la agricultura digital, visitantes apreciaron el trabajo de Digi-Farmz, una plataforma digital que ayuda a productores, agrónomos y consultores, en el manejo y control de enfermedades de la soja mediante el uso de parámetros que ayudan a seleccionar fungicidas específicos.

"Consideramos variedad,



En el propio stand de la Feria Innovar se compartió con los visitantes soluciones en protección de cultivos, nutrición vegetal y servicios digitales y biológicos

fecha de siembra y localidad, entre otros parámetros, para tomar las decisiones basadas en un análisis asertivo y lograr una producción más eficiente", destacó Michel Thome, coordinador de la línea Servicios Digitales.

"Otra parte de la agricul-

tura digital que estamos trabajando es el manejo de suelo. Para eso contamos con la plataforma Data-Farm, que permite analizar datos con algoritmos agronómicos e imágenes satelitales que ayudan a alcanzar un manejo más asertivo de los ajustes de fertilidad", mencionó Thome.

Utilizando zonas inteligentes de muestreo y gestión, DataFarm procesa automáticamente datos de suelo y clima y, a partir de estos datos, genera mapas defertilidad, productividad y compactación junto con imágenes satelitales (índice de vegetación) y monitoreo de plagas.





agrotec.com.py

Productos y servicios para alta productividad.



EN LA FERIA INNOVAR APOYANDO EL CRECIMIENTO DEL AGRO

Interfisa Banco presentó soluciones financieras como aliado de productores

La entidad quiere seguir expandiéndose en el sector agropecuario, llegando a más productores y ofreciendo soluciones cada vez más ágiles y eficientes.

nterfisa Banco está presente en la séptima edición de la Feria Innovar, que se desarrolla del 18 al 21 de marzo, en Yguazú, Alto Paraná

Siendo un evento clave para la innovación y el desarrollo del sector agropecuario en Paraguay, reunió a empresarios, productores y emprendedores del agro con el objetivo de explorar nuevas soluciones para impulsar el sector.

La feria no solo fue una oportunidad para que Interfisa Banco presentara sus soluciones financieras, sino también para que los directivos de la entidad financiera se conectaran directamente con los participantes, subrayando el compromiso con el sector agro y su disposición para colaborar activamente con los protagonistas.

MÁS DE 40 AÑOS DE APOYO

Felippe Segala, gerente de Banca Corporativa Agroganadera de Interfisa, referenció sobre el banco explicando que tiene más de 40 años apovando a los paraguavos, con soluciones financieras accesibles y confiables. "En el agro, sabemos que el campo no se detiene, por eso ofrecemos créditos flexibles y herramientas que ayudan a los productores a invertir, crecer y afrontar los desafíos del sector con tranquilidad", sostuvo.

Sobre la importancia de ser parte de Innovar, dijo que es una gran oportunidad para estar cerca del productor, escuchar sus necesidades y mostrarle que estamos para acompañarlo en cada etapa. "No somos solo un banco, somos un aliado que entiende el esfuerzo y la pasión que hay detrás de cada cosecha v cada inversión en el campo", remarcó Felippe Segala.

LOS DESAFÍOS

En cuanto a la diferencia de otras entidades bancarias, el ejecutivo destacó la cercanía y el entendimiento del rubro y agregó que no ofrecen productos genéricos, sino soluciones diseñadas para la realidaddel productor paraguayo. "Sabemos que el campo tiene sus tiempos y sus desafíos, por eso brindamos financia-



Interfisa Banco marca presencia al lado de los productores en la séptima edición de la Feria Innova

miento adaptado, procesos ágiles y el respaldo de un grupo sólido como el Grupo Cogorno", acotó.

En cuanto a los desafíos del agro, Segala dijo que los costos de producción y el acceso a financiamiento pueden sei grandes retos; "queremos

que los productores tengan las herramientas para invertir sin miedo", dijo y agregó que Interfisa ofrece créditos con condiciones flexibles, asesoramiento financiero v soluciones que les permitan crecer con estabilidad.

"No solo damos finan-

ciamiento, sino acompañamiento real. Queremos que cada productor se sienta respaldado, que sepa que hay un banco que entiende su esfuerzo y facilita el acceso a recursos para crecer sin complicaciones", dijo con respecto a por qué un productor debe elegir Interfisa.



CON UNA FUERTE PRESENCIA EN LA FERIA INNOVAR

La Financiera Paraguayo Japonesa, comprometida con el sector productivo

La empresa contribuye con la inclusión financiera, el financiamiento flexible para inversiones en compra de maquinarias, implementos e infraestructura productiva.

a Financiera Paraguayo Japonesa, SAECA, participa por segundo año consecutivo de la Feria Innovar, como una muestra del compromiso con el crecimiento del sector productivo, el agribusiness y marcando presencia fuerte con propuestas concretas.

El acercamiento a los productores y empresarios es otra finalidad, en alianza con representantes de importantes marcas de maquinarias, apuntando a la financiación y otros negocios a largo plazo, de acuerdo a lo referido por Eliana Villalba, gerente Banca Empresa de Financiera Paraguayo Japonesa.

Con amplia trayectoria en el

sector financiero, la empresa seorienta a otorgar solucionesajustadas a las necesidades de empresas y personas. Para eso "cuenta con un amplio portafolio de productos para acompañar el crecimiento de nuestros clientes del segmento empresas en su capital operativo, inversiones, operaciones de cambios, tarietas empresariales.entreotros:con atención personalizada a través de nuestras15oficinas ubicadas estratégicamente en varios puntos del país", explica la gerente.

Atención personalizada, rápido retorno, soluciones ajustadasala necesidad decada clientey oferta atractiva en planes de financiación, adaptada para el sector, es lo que nos distingue en el mercado, agrega la

ejecutiva. "A su vez, contamos con una cartera de importantes clientes que nos afianzan paraseguir avanzando enconjunto con constante innovación en los servicios, así también nuestro enfoque a las buenas prácticas responsables de la sostenibilidad", dijo Eliana Villalba.

La Financiera Paraguayo Japonesa contribuye ala superación de desafíos financieros, como la inclusión financiera, el financiamiento flexible para inversiones en compras de maquinarias, implementos e infraestructura productiva. Fomenta la transformación digital de los negocios y la socialidad, mediante financiamientos verdes y programas de responsabilidad social.



Financiera Paraguayo Japonesa fomenta la transformación digital de los negocios y la sostenibilidad mediante financiamientos verdes y programas de responsabilidad social

"Nuestros clientes nos eligen por nuestra solidez, experiencia y cercanía con todos los sectores. Entendemos sus necesidades y diseñamos soluciones financieras a medida, con tasas competitivas y condiciones flexibles. Además, brindamos asesoramiento especializado para que cada inversión genere un impacto positivo y sostenible en el negocio de nuestros clientes", manifestó la

Laempresa proyecta para este 2025 un crecimiento sostenido en su cartera de clientes del 30 % y con ello aumentar la participación en el mercado, principalmente en el sector de pequeñas y medianas empresas.

Eliana Villalba refirió, "nuestro objetivo esconsolidar noscomo una de las principales opciones de servicios financieros, expandiendo nuestra oferta de productos y fortaleciendo nuestro compromiso con la innovación y la sostenibilidad".

Asimismo, la entidad impulsa nuevas líneas de financiamiento verde dirigidas a provectos sostenibles en el sector agropecuario, industrial y construcción. A eso se agrega que se expande la oferta de productos digitales para facilitar el acceso al crédito y optimizar la experiencia de sus clientes. En Innovar fueron presentadas estas iniciativas, reafirmando el compromiso con el desarrollo económico y ambientalmente responsable de nuestro país.



